

## 26. Hallensportfest der Magdeburger Gesamtschulen und Gymnasien 14.03.2018

Wie in jedem Jahr haben sich die Schüler und Sportlehrer unserer Schule auf diesen Wettkampf im Sportunterricht und im Training vorbereitet. Die Auswahlmannschaft der Schule (über 80 Teilnehmer) kämpfte dann mit großer Einsatzbereitschaft gegen starke Konkurrenz und konnte am Ende mit

**79 Punkten** den **Sieg** erringen und hat den Pokal zurückerobert. Lautstark wurden unsere Sportler mit dem Scholl Schlachtruf angefeuert. Gemeinsam mit den anderen Schulen herrschte eine tolle Stimmung in der Hermann- Gieseler Sporthalle. Zwei Tanzgruppen unserer Schule wirkten bei der Eröffnung mit, was auch schon zu einer schönen Tradition geworden ist.

Wir bedanken uns bei der IGS Willy Brand, die zum 26. Mal dieses Sportfest organisiert hat.

Anke Feist, Sportlehrerin